



Pressemitteilung der Gemeinde Egelsbach

Umweltaktion „Sauberes Egelsbach“ am Samstag, 29. März 2025

Am vergangenen Samstag waren in Egelsbach wieder einige Gruppen fleißiger Helferinnen und Helfer unterwegs, um achtlos weggeworfenen Müll aufzusammeln. Seit 2019 organisiert die SGE-Abteilung „SWF Kids“ in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Egelsbach die Umweltaktion, bei welcher einmal im Frühjahr und einmal im Herbst Freiwillige den Ort von Müll und Unrat befreien.

Bürgermeister Tobias Wilbrand freute sich eine neue Rekordzahl an Helferinnen und Helfern vermelden zu können, denn diesmal waren 67 Personen, in allen Altersklassen von 2 bis 90 Lebensjahren zum Frühjahrsputz gekommen.

Auf dem Berliner Platz wurde kurz abgestimmt, wer in welchem Bereich sammelt, und dann ging es auch schon los. Gesammelt wurde in verschiedenen Bereichen des Ortsgebietes, vor allem dort, wo bereits von früheren Aktionen bekannt ist, dass dort besonders viele Hinterlassenschaften von Umweltsündern zu entsorgen sind.

Für die regelmäßigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer an der Umweltaktion ist es mittlerweile keine Überraschung, dass primär entlang der stärker frequentierten Straßen jede Menge leere Flaschen, insbesondere von alkoholischen Getränken, zu finden sind. In der Hans-Fleissner-Straße, im Bereich des Flugplatzes, wurden insgesamt 10 Radkappen gefunden. Auf den Sammelberg kamen auch 3 Autoreifen ohne Felge und ein Autoreifen mit Felge, sowie die Reste eines Fahrrades. Highlight war dieses Mal das Scangerät eines Discounters. Das Scangerät, welches wie ein Smartphone aussieht, wurde wohl entwendet und anschließend entsorgt. Der Filialleiter des Discounters freute sich auf die Rückgabe durch das Ordnungsamt der Gemeinde.

Es muss nicht sein, dass die Abfälle an den Straßenrändern sowie in Feld- und Waldgemarkung landen. In allen Städten und Gemeinden werden die verschiedenen Abfallarten regelmäßig abgefahrene und es gibt Wertstoffhöfe. „Der Gemeinde ist es mit diesen Aktionen auch wichtig, die Bürgerinnen und Bürger zu sensibilisieren, Abfälle umweltschonend zu entsorgen und dabei eine hohe Abfallmenge der Wiederverwertung zuzuführen“, erläutert der Egelsbacher Rathauschef. Denn der richtige, umweltbewusste Umgang mit Abfällen schont unsere Ressourcen.

Dennoch muss der Bauhof immer wieder an diversen Stellen des Gemeindegebiets Abfälle einsammeln und auch zwischenzeitlich sind engagierte Mitbürgerinnen und Mitbürger in ihrer Freizeit im Sinne einer sauberer Umwelt unterwegs. Die Herbstaktion „Sauberes Egelsbach“ ist bereits terminiert und soll am 27. September 2025 stattfinden. Wer gerne dabei sein möchte, kann sich auch schon unter sauberesegelsbach@egelsbach.de melden.